
Consorzi di Bonifica

w
w

w
.e

co
st

a
m

p
a
.i
t

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 99



    

 

 

cercaNotizie | Annunci Gratuiti

 

De Masi: ripristare territorio 
con politica di riqualificazione 
ambientale  

s t ampa

“Un’idea nuova e condivisa di politica e di Governo, 
rispondere alle esigenze reali dei territori” 

CROTONE sabato 01 febbraio 2014 
“Ripristiniamo territorio e 
futuro della Calabria”. 
Questo il titolo della tavola 
rotonda ideata e promossa 
dal consigliere regionale 
Emilio De Masi con 
l’obiettivo di avviare un 
nuovo tavolo tecnico 
regionale incentrato sulla 
realizzazione di un grande 
piano di riqualificazione 
ambientale calabrese. 
L’idea è stata sposata con 
estremo interesse dagli ordini professionali regionali (architetti, geologi, 
geometrici, agronomi, industriali ), le associazioni ambientaliste e i sindacati, 
che dopo una prima riunione preliminare tenutasi nei giorni scorsi si sono 
ritrovati martedì 28 gennaio presso la Casa della Cultura di Crotone proprio 
per sugellare questo nuovo patto di condivisione e lavoro su una delle 
problematiche più gravi dell’intera regione, il dissesto idrogeologico. “Per 
quanto semplice – ha esordito De Masi nel doppio ruolo di promotore e 
coordinatore dell’evento – l’idea è difficile da realizzare, ma la terzietà 
rispetto alla Politica garantita oggi da professionisti e mondo civile, 
dimostrano come sia ancora possibile rinnovare un patto di fiducia tra la 
gente e le classi dirigenti, che ora più che mai hanno il dovere di rispondere 
alle esigenze reali dei territori”. E se da quanto emerso durante il dibattito, 
una delle esigenze primarie della Calabria è proprio quella di una nuova difesa 
del territorio e quindi della sicurezza ambientale, secondo De Masi e tutti gli 
attori coinvolti nella discussione, l’unico strumento utile per raggiungere tale 
obiettivo rimane quello della prevenzione, troppo spesso trascurato in favore 
di una politica legata alle emergenze. “Reperire le risorse per interventi di 
prevenzione ma anche per progetti più complessi – ha sottolineato ancora 
Emilio De Masi – non è impossibile, soprattutto grazie agli aiuti che possono 
arrivare dalla Comunità Europea, che promuove e privilegia spesso interventi 
in favore della tutela dell’ambiente“. Ecco perché si guarda con interesse alle 
nuove risorse previste per le annualità 2014/2020, ma come spiegato dagli 
rappresentanti degli ordini professionali, occorre da subito aggiornare e 
attualizzare il Pai (Piano di assetto idrogeologico), di cui la Regione Calabria si 
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ULTIMI ARTICOLI 

Vandalismo, Comune Ciro’ Marina chiede 
tutela per strutture sportive  

Asp Cosenza, GdF segnala danno erariale di 
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riqualificazione ambientale  

Carboidrati, il video del provino originale 
ad Amici  

Studenti di Rossano al Campo di 
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2014 
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2014 
17:00 Convegno sulla SS106 @ Cirò Marina (KR)  
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2014 
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è dotata nel 2001 ma che appare ormai obsoleto al fine di programmare con 
precisione interventi di salvaguardia del territorio. Su tale tematica ha posto 
l’attenzione Francesco Fragale, presidente regionale dell’ordine dei geologi, il 
quale ha anche ha sottolineato l’urgenza di dotare l’intera regione di nuovi 
strumenti di presidio e controllo, al fine di individuare le criticità e gli 
interventi necessari. Per tale ragione, come rivendicato anche dal presidente 
dell’ordine degli ingegneri di Crotone Roberto Federico, appare evidente il 
ruolo fondamentale e il principio di responsabilità che devono assumere i 
tecnici nelle varie fasi di progettazione di opere di urbanizzazione e 
lottizzazione: ovvero quello di essere soprattutto al servizio della collettività e 
delle istituzioni, al fine di realizzare opere che non contrastino con la sicurezza 
dei territori. Impegno dichiarato a riguardo anche negli interventi di 
Francesco Cava presidente di Ance Calabria, Enzo Talotta, presidente 
regionale degli agronomi e forestali, Antonio Amodeo per l’ordine degli 
architetti e Anna Oppido, presidente del collegio dei geometri di Crotone. 

L’intento dichiarato da questa nuova rete di collaborazione è dunque proprio 
quello cambiare il metodo di progettazione per il risanamento ambientale 
della regione, attraverso interventi che superino quelli emergenziali in favore 
del principio della prevenzione. Lo hanno sottolineato chiaramente anche i 
rappresentanti delle associazioni ambientaliste, che spesso con pochi mezzi e 
pochi uomini si ritrovano a dare sostegno in situazioni che si potrebbero 
evitare concretamente e con poche risorse economiche. Lotta estrema 
all’abusivismo e alle lottizzazioni inutili, maggiore manutenzione ordinaria di 
fiumi e canali, stop ai commissariamenti e alla cementificazione selvaggia 
delle coste, sono stati i punti toccati da Francesca Travierso a nome di 
Legambiente Calabria e ribaditi anche da Teresa Liguori, vice presidente 
nazionale di Italia Nostra. Filippo Sestito invece, presidente della Rete delle 
associazioni, ha sottolineato l’importanza dell’avvio di questo nuovo tavolo di 
lavoro, che per la prima volta tiene conto dei pareri e degli apporti nono solo 
professionali degli ordini interessati, ma anche della società civile che da 
tempo denuncia le gravi condizioni ambientali in cui versano tutti i territori 
calabresi. Un appello ad un maggiore senso di responsabilità e coraggio 
nell’investire nei campi della ricerca, della formazione e dell’agricoltura 
invece è stato avanzato dai segretari regionali dei sindacati Michele Gravano 
(Cgil) Paolo Tramonti (Cisl) e Mimmo Tomaino, segretario provinciale Uil. 
Tomaino in particolare ha posto l’attenzione su quelli che a suo avviso, in 
Calabria rappresenterebbero i grandi impedimenti al varo di progetti efficaci 
in favore dell’ambiente, ovvero le infiltrazioni mafiose nelle gare d’appalto, 
l’incapacità di una progettualità concreta e di reperire per tempo i fondi, e la 
nota e già denunciata tendenza ad utilizzare alcuni apparati lavorativi come 
bacino di voti politici che, secondo Tomaino, non farebbero altro che 
contribuire al disastro ambientale della Calabria. “Una delle ragioni della 
disaffezione della gente nei riguardi della Politica – ha aggiunto a riguardo 
Emilio De Masi – sta proprio nella dicotomia che esiste tra la capacità di 
stendere un progetto e l’incapacità poi di attuarlo. E’ questa la tendenza che 
bisogna invertire la tendenza, e a mio avviso la condivisione di questo nuovo 
progetto condiviso ci suggerisce che forse siamo sulla buona strada per dare 
alla Calabria un risanamento, dapprima delle classi dirigenti e quindi anche dei 
territori”. Dello stesso avviso anche dai altri consiglieri regionali Francesco 
Sulla, Mimmo Talarico e Mario Maiolo, i quali hanno partecipato all’evento. 
Lo stesso Maiolo, già assessore alle Politiche Comunitarie, del suo intervento 
di chiusura della tavola rotonda ha posto l’attenzione proprio sulla necessità 
di una vera e propria scelta di rottura politica di vecchi schemi legati alle 
concezioni partitistiche dei temi dello sviluppo, in nome di un cambiamento 
culturale e sociale della Calabria. Come stabilito dai presenti alla tavola 
rotonda, il primo atto di questa nuova collaborazione tra Politica, ordini 
professionali, associazioni e sindacati, consisterà nella raccolta di tutti i 
contributi forniti durante questa prima discussione in un dossier 
programmatico su cui stabilire interventi futuri e strategie di programmazione 
nel campo della forestazione, della pianificazione e riqualificazione urbana e 
dell’edilizia ecosostenibile. All’incontro sono intervenuti anche Sabrina 
Gentile, presidente dei giovani di Confindustria, Roberto Torchia, presidente 
del consorzio di bonifica crotonese e Raffaele Falbo, segretario provinciale 
Cgil e l’assessore ai Lavori Pubblici del Comune di Crotone Emilio Candigliota. 
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SS106, convegno a Ciro’ Marina della 
Fidapa e di TrecentoSessanta  

PSI, Giuseppe Russo nuovo segretario a 
Ciro’ Marina  

Zona Franca Urbana, Confartigianato attiva 
lo sportello anticrisi  

L’Assessorato alla Cultura ha indetto un 
concorso nelle scuole superiori per 
individuare …  

Il Presidente Scopelliti ha partecipato 
all’inaugurazione del polo culturale Mattia 
Preti  
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ULTIMI COMMENTI 
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Domenico su Come diventare Guardia 
Forestale 

Angelo Russo su Corsa campestre, Cataldi 
alla 57 edizione del Campaccio 

Francesco ferraro su 360 Ciro’ Marina per 
l’ambiente, la solidarieta’ e la cultura 

Domenica Milena Arcuri su Alza gli occhi al 
cielo 

giampaolo palazzi su San Valentino, 
concorso letterario a Rossano: ‘L’amore in un 
distico’ 

salvatore su Riti satanici nella Pineta di 
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nicolina carnuccio su Poesie e racconti di 
Nicolina Carnuccio come itinerario affettivo 
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PUBBLICITA', PER RICHIEDERCI SERVIZI SPECIALI E OGNI ALTRA ESIGENZA TELEFONARE AI NUMERI 334 5084845 e 348 
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Intensa attività di prevenzione e monitoraggio del 
Consorzio di bonifica Ledra Tagliamento con eventi 
di piena eccezionali 

Pubblicato da Il Giornale del Friuli il 31/1/14 • nelle categorie Cronache,FriuliVG,Udine 

Intensa attività di prevenzione e monitoraggio del 
Consorzio di bonifica Ledra Tagliamento con eventi 

di piena eccezionali 

UDINE, 31 gennaio 2014 ore 9:30 – Una significativa e importante azione di 
monitoraggio e di prevenzione è in atto dal Consorzio di Bonifica Ledra 
Tagliamento nell’ambito di tutto il territorio di competenza (il quadrilatero con 
vertici Gemona, Codroipo, Palmanova e Ciividale) durante gli eventi meteorici 
particolarmente intensi e insistenti attualmente in corso 
Di particolare rilievo è l’effetto del funzionamento del canale scolmatore 
CornoTagliamento che ha sta registrando portate di ben 95 metri cubi al 
secondo di portata scolmata (100 metri cubi al secondo è la potenzialità 
massima). Un’azione che sta permettendo di evitare esondazioni disastrose 
nei territori dei Comuni di Rive d’Arcano, Coseano, Mereto di Tomba e 
Codroipo e che ha ridotto al minimo i fenomeni lungo il Taglio e lo Stella. 
Il monitoraggio delle prese e dei nodi idraulici gestiti dal Consorzio consente 
di rilevare valori molto elevati del Fiume Ledra ad Andreuzza di Buia (portata 
stimata attuale di circa 120 metri cubi al secondo) e del Torrente Torre a 
Zompitta, in comune di Reana del Rojale (portata stimata in atto di circa 180 
metri cubi al secondo). 
Inoltre si registrano in funzione lo scolmatore del torrente Tresemane a 
Tavgnacco, del Rio Buess a Reana del Roiale e i sistemi di scolmatori di 
piena nel bacino del Destra Torre tra Udine e Palmanova. 

Tweet  
0Mi piace

Altro in 'Cronache' 

l O Raffaele Sollecito, realmente colpevole, 
ha sbagliato tutto oppure è un sincero 
clamoroso innocente ingiustamente 
condannato.  

l Domenica 2 febbraio il ricordo dei caduti 
delle malghe di Porzûs  

l Sabato 1 febbraio a Udine nuova apertura 
serale per la Ludoteca comunale  

l “Shisha Pangma”: Danilo Callegari è 
arrivato a Kanyakumari (India) portando a 
termine la sua avventura  

Altro in 'FriuliVG' 

l Sabato 1 febbraio PRIGIONIERO DELLA 
SECONDA STRADA con Maurizio 
Casagrande e Tosca D’Aquino al Giovanni 
da Udine  

l Sabato 1 febbraio al Teatro Ristori di 
Cividale del Friuli TRIBU’ di Nina Raine  

l Sabato 1 e domenica 2 febbraio al 
Palaghiaccio di Pontebba le semifinali del 
campionato italiano di Hockey Sledge  

l HARLEM GLOBETROTTES in Italia. Dalle 
nostre parti si esibiranno il 30 aprile a 
JESOLO e il 1 maggio a GORIZIA.  

Altro in 'Udine' 

l Sabato 1 febbraio 2014, le farmacie di 
turno in provincia di UDINE, PORDENONE 
e GORIZIA.  

l Sabato 1 febbraio PRIGIONIERO DELLA 
SECONDA STRADA con Maurizio 
Casagrande e Tosca D’Aquino al Giovanni 
da Udine  

Cinema e Tv  Cronache  Cultura  Dut par Furlan  Economia  Esteri  Eventi 

Gorizia  Mangiar bene  Motori  Musica e Spettacoli  Politica  Pordenone 

Rubriche  Salute  Sci/Tech  Sì viaggiare  Sport  Tr ieste  Udine 
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E' necessario utilizzare le risorse Pac anche per riordinare la rete irrigua nazionale 

5 
Voti 

VOTA! 

01/02/2014 'L'acqua rappresenta per il settore agricolo forse il più importante fattore di competitività. Il settore primario non consuma questa preziosa risorsa, ma l'impiega 
nell'uso irriguo per poi reimmetterla nel ciclo idrologico naturale'.Lo ha detto il presidente di Confagricoltura Mario Guidi, dando inizio ai lavori dell'incontro sul piano irriguo, 
tenutosi nella sede romana dell'Organizzazione con i rappresentanti del Ministero delle Politiche agricole, dell'Inea, delle Autorità di Bacino, dell'Anbi, dei Consorzi irrigui e di 
bonifica."All'indoman i dell'accordo in Conferenza StatoRegioni, che prevede il piano nazionale delle acque per l'irrigazione  [ ... ] 

inserita da      Sezione:     fonte: http://www.viniesapori.net 

  

Altri articoli di possibile interesse: 

Acqua, Guidi (Confagricoltura): &quot;Utilizzare le risorse Pac per riordinare la rete irrigua...   'L'acqua rappresenta per il settore 
agricolo forse il più importante fattore di competitività. Il settore primario non 'consuma' questa preziosa risorsa ma l'impiega nell'uso irriguo per poi reimmetterla nel ciclo 
idrologico naturale'.Lo ha detto il presidente dell&#39;Organizzazione degli imprenditori agricoli, Mario Guidi, dando inizio ai lavori dell&#39;incontro sul piano irriguo, che si 
&egrave; tenuto oggi in Confagricoltura con i rappresentanti del ministero per le Politiche agricole, dell&#39;Inea, dell&#39;Anbi, dei Consorzi di bonifica e delle 
Autorit&agrave; di Bacino.&quot;All&#39;indomani dell&#39;accordo in Conferenza StatoRegioni, che prevede il piano nazionale delle acque per l&#39;irrigazione, i prossimi 
mesi saranno cruciali per capire come saranno destinate le risorse  ha proseguito Guidi . Il nostro obiettivo &egrave; quello di creare strumenti moderni d&#39;irrigazione 
delle colture. Realizzare macrostrutture, se le aziende non potranno utilizzare l&#39;acqua...(dinobortone)  

Consorzi di Bonifica: la vera riforma l'ha avviata il Governo Vendola con la legge di riordino del...   'Riteniamo positivo che il bilancio 
della Regione Puglia sia stato approvato  dichiara il Presidente di Coldiretti Puglia, Gianni Cantele  arrestando la paventata perversa intersecazione tra destinazione di 
risorse e sottrazione di competenze, riferite alla gestione dell'acqua ad uso irriguo'.&quot;La vera riforma dei Consorzi di Bonifica l&#39;ha gi&agrave; avviata 
responsabilmente la Regione Puglia, con il Governo del Presidente Vendola, di cui faceva parte anche il consigliere Amati, allora Assessore regionale ai Lavori Pubblici, con 
l&#39;intero Consiglio regionale, approvando la pur migliorabile legge 4 del 2012. Al di l&agrave; di motivazioni di ordine giuridico, &egrave; veramente singolare che si 
immagini di operare le riforme senza la concertazione con gli attori protagonisti degli organismi da riformare. Men che meno &egrave; immaginabile che la riforma dei 
Consorzi di Bonifica possa essere innescata attraverso il blocco delle risorse, necessarie a preservare i livelli...(dinobortone)  

Il delitto prefetto   Le prefetture in Italia costituiscono in effetti un costo enorme allo Stato, con funzioni d'utilità piuttosto dubbie. La protesta della Lega Nord (che ha 
annunciato un referendum per l'abolizione delle prefetture) non è quindi così campata in aria. Senza giungere alla loro cancellazione, sono però senz'altro necessari un 
riordinamento e un ridimensionamento di queste istituzioni, magari accorpandole in proporzione alle province in cui operano.Ma il governo invece ha deciso di raddoppiare il 
numero dei prefetti: un colossale errore, perché si provocano ulteriori aggravi di spesa pubblica (togliendo risorse a settori come la sanità) e soprattutto si dà forza al 
populismo di certe compagini politiche come appunto la Lega.(pdvedano)  

Crisi: Coldiretti, al via piani da 20,8 miliardi per sviluppo campagne   Il via libera al riparto delle risorse dello sviluppo rurale 20142020 da parte 
della Conferenza Stato Regioni costituisce il primo importante tassello nazionale per l'implementazione della nuova Politica agricola comune dopo l'accordo definitivo del 
dicembre scorso.E&#39; quanto afferma la Coldiretti nel sottolineare che l&#39;accordo prevede la ripartizione delle risorse dello sviluppo rurale per i prossimi 7 anni, per un 
ammontare complessivo di 20,85 miliardi di euro per l&#39;Italia. Di questi 18,6 sono stati attribuiti ai piani di sviluppo rurale delle regioni mentre i restanti 2,2 miliardi per 
l&#39;attuazione di misure nazionali particolarmente importanti, quali  sottolinea la Coldiretti  la gestione del rischio, la biodiversit&agrave; animale ed il piano irriguo.Con 
queste risorse le regioni potranno avviare la nuova programmazione dello sviluppo rurale 20142020 e riaprire i bandi per molte misure attese dagli agricoltori: dal primo 
insediamento dei giovani,...(dinobortone)  
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01/02/2014

Ieva: “Rischio idrogeologico: una priorità”. E 
Tassone chiede lo stato di calamità al sindaco 
Inserito in: Cronaca  

Grossi problemi ieri a Bagnoletto prima che le pompe idrovore, ostruite, funzionassero. E canali intasati. Il 

comitato di quartiere: “Chiediamo che le opere progettate e finanziate siano realizzate”. Il minisindaco è 

stato accompagnato in gommone nelle abitazioni invase dall’acqua e oggi si è rivolto al primo cittadino 

chiedendo risorse per “le tante famiglie che hanno perso praticamente tutto”  

 

Bagnoletto –  Un metro d’acqua nelle 

case. Stanze invase dal fango e dai 

liquami.  Mobili da buttare. Gente 

disperata, disorientata che di nuovo, 

come nel 2002, ha perso tutto. E che 

adesso, nuovamente, è terrorizzata. 

T e r r o r i z z a t a   d a   q u e l l a  

inarrestabile massa d’acqua che ha 

violato la sacralità del focolare 

domestico, devastando e distruggendo. 

In ginocchio Stagni, Infernetto, Saline 

piegate  dal la   furia  distruttr ice  del  

nubifragio. A ventiquattro ore dalla ‘bomba d’acqua’  che si è abbattuta su Ostia e 

sui quartieri dell’entroterra, travolgendo tutto, il frutto della fatica di una vita, 

allagando e seppellendo sotto un mare di melma, abbiamo raccolto la testimonianza di 

Alessandro Ieva,  presidente del  comitato di quartiere Bagnoletto,  uno dei  

comprensori maggiormente colpiti. 

  

“E’ un bollettino di guerra”, dichiara. E subito dopo aggiunge: “Non ho parole. Peggio 

che nel 2002. La gente ha paura, chiede, cerca rassicurazioni presso di noi, il comitato di 

quartiere! Una signora ha telefonato chiedendomi se fosse sicuro salire nella mansarda visto 

che il piano inferiore era allagato: che risposta darle? Ma io, noi, a parte aiutare a levare 

l’acqua, a sgomberare, che altro possiamo fare? Le risposte devono venire dalle 

amministrazioni. Questa, ossia quella del rischio idrogeologico, è una priorità”, 

spiega l’esponente del direttivo, da anni impegnato in prima persona per il risanamento 

idraulico del quartiere. Sono state numerose nel tempo le richieste, debitamente 

protocollate, agli enti –  Regione, consorzio di bonifica Tevere e Agro romano, comune di 

Roma – affinché intervengano realizzando quelle opere già progettate e finanziate. I cittadini 

sono anche andati in Regione per proporre e suggerire all’assessorato all’ambiente come 

    0 Commenti Tweet 4milaMi piace
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‘risparmiare’ sulle risorse da investire, concentrandosi sulle priorità.  

  

“Questa ormai è una priorità”,  insiste Alessandro Ieva: “basta parole. Bisogna 

intervenire concentrando le risorse su questo problema. Il comune di Roma deve 

agire: forse a  disposizione ci sono dei fondi europei. Non è possibile più andare 

avanti così. Ieri abbiamo avuto dei grossi problemi con le pompe idrovore che erano 

ostruite. Hanno iniziato a funzionare soltanto intorno alle 11.30, quando già era successo il 

peggio. E abbiamo avuto altri canali ostruiti. Ciò che chiediamo è l’attuazione delle opere 

progettate e finanziate. In questa occasione”,  prosegue, “ci siamo coordinati con 

l’amministrazione municipale, l’assessore Antonio Caliendo e Marco 

Belmonte.   I l  presidente Andrea Tassone è stato accompagnato in gommone 

all’interno di alcune abitazioni. Nel pomeriggio di ieri c’è stata poi la ‘toccata e fuga’

del sindaco Ignazio Marino, giunto con il vicesindaco, Luigi Nieri. Con il primo 

cittadino non è stato possibile neanche parlare, mentre con il vice due parole le abbiamo 

scambiate. C’erano i cittadini, arrabbiati”. 

  

“Adesso che il sindaco Marino ha visto, ha toccato con mano, spero che nei prossimi 

giorni ci contatti e che finalmente intervenga. Abbiamo situazioni disastrose in via 

Albosaggia, via Ferrero e anche in via Serradifalco, stavolta, i residenti dovranno buttare i 

mobili. Insomma: basta parole!”, conclude Alessandro Ieva.  

  

“Chiedo con forza al sindaco Marino di attivarsi per procedere alla proclamazione 

dello stato di calamità naturale, per il violento nubifragio che ha causato innumerevoli 

danni nel nostro territorio. Sono perfettamente cosciente delle difficoltà economiche delle 

casse comunali, ma questo non mi impedisce di ribadire a gran voce che il mio Municipio 

deve avere fondi straordinari a disposizione, per la messa in sicurezza dal 

dissesto idrogeologico e per la manutenzione delle strade. Decine e decine di 

famiglie hanno perso praticamente tutto. Non possiamo più tollerare che fatti del 

genere si ripetano. Il territorio che amministro è letteralmente piegato: anche oggi diverse 

famiglie si sono trovate costrette ad abbandonare le loro case. Devo difendere e tutelare 

la mia comunità e per farlo devo essere messo nelle condizioni di garantire la 

sicurezza, a tutti i livelli, della cittadinanza che rappresento. Se così non sarà, tutto 

questo non ha nessun senso”, dichiara il presidente Tassone.    

  

  
  

Autore: Maria Grazia Stella 
Indietro 
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